

Die Universität Innsbruck trauert um

**SC a.D. Prof. Dr. Wolf Frühauf**  
**Ehrenbürger der Universität Innsbruck**

Wolf Frühauf war von 1970 bis 2009 im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung tätig und dort an den großen Universitätsgesetzesreformen beteiligt sowie für Investitionen und Bauvorhaben an den Universitäten verantwortlich. Besonders widmete sich Frühauf dem Universitätssport – ein Höhepunkt war die Bewerbung und Durchführung der Winteruniversiade in Innsbruck/Seefeld 2005. Für seine Verdienste erhielt er 2011 die Ehrenbürgerschaft.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihres Ehrenbürgers  
und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck und Wien, im Juni 2024

**Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Veronika Sexl**  
Rektorin